

Projekt 01/2013: Exkursion nach China



Quelle: Prof. Dr. Franz Raps, HSA

Unterstützt wurde hier eine vierwöchige China Exkursion der Teilnehmer des Wahlfachs „Chinesisch“ der Hochschule Augsburg. Die während der Semesterferien stattfindende Exkursion beinhaltet einen vertiefenden Sprachkurs, sowie interkulturelle Kontakte mit chinesischen Studenten. Dabei tragen die Studenten die Reisekosten zu einem großen Teil selbst. Die Hans-Benedikt-Stiftung hat das Projekt im Jahr 2013 mit 500,00 € für jeden studentischen Teilnehmer bezuschusst.

Siehe auch: www.hs-augsburg.de/fakultaet/aw/zsi/nachrichten/2013_12_041